

15º Aniversario AMNLAE

29 de Septiembre de 1977



"Luisa Amanda Espinoza" nace un 19 de agosto. Hija de un hogar proletario integrado por veintiún hermanos. Trabaja y estudia, para ayudar con el sustento de la familia. Disciplinada, no permitía mentiras y aunque era muy estricta, en el fondo tenía ternura y amor. Se integra al FSLN donde mantuvo una actitud revolucionaria constante y ejemplar. El 3 de abril de 1970 Luisa Amanda, militante del FSLN cae heroicamente combatiendo a la guardia somocista en León, en el Barrio Ermita Dolores gritando ¡VIVAELFRENTE! en el momento de su muerte. Sabíamos que este camino sembrado de muerte con los mejores hombres y mujeres de la Patria, sería otro compromiso del pueblo para conquistar la libertad.

**DEMANDAMOS AL GOBIERNO: SOLUCION
A NUESTROS PROBLEMAS ECONOMICOS,
SOCIALES, POLITICOS Y CULTURALES**
Nicaragua-Centroamérica